

鶴中だより

令和元年11月18日 第8号
発行者 別府市立鶴見台中学校
校長 溝部 敏郎

感動の文化祭終了！

10月30日(水)に本校体育館で文化祭が開催されました。早朝より多くの保護者や地域の方々の姿が見られ、生徒も緊張感を持って取り組むことができました。

今年度のテーマは「Try! The Infinite Possibility～響け歌声、届け思い～」、テーマ曲は、「official 髭男dismの宿命」でした。

オープニングで、生徒会執行部が企画する開幕行事からスタートしました。その後、美術部の作品と3年生のステージ画の紹介が行われました。

そして、国語弁論、英語弁論、1年・2年・3年の合唱コンクール、有志発表、1年の学年発表と感動を与えながら午前中が終了しました。

午後からは、吹奏楽部の演奏、2年・3年の学年発表が続きました。どの学年も工夫の跡が見られ、素晴らしい内容でした。特に3年生は、中学校生活最後の文化祭として、後輩に受け継いでもらいたいと、息のあったパフォーマンスを企画し、見るものに感動を与えてくれました。

また、体育大会で頑張っている生徒の写真を3年生がモザイク画で作成し、一人一人が色を塗った壁画がステージに飾られ、会場の雰囲気を盛り上げました。

そして、エンディングが行われ、最後に文化委員長の磨田百可さんが感謝を込めた素晴らしい挨拶をして閉幕となりました。

早朝より来校していただきました保護者や地域の皆さまに感謝を申し上げ、今後とも本校に対するご支援・ご協力をお願い致します。

修学旅行無事に終了！

11月13日(水)～16日(土)の3泊4日の日程で、関西方面の修学旅行を実施しました。参加生徒141名・引率教師10名・添乗員3名の合計154名の修学旅行団で出発しました。

修学旅行のスローガン「勇往邁進～みんなで創る最高の時間～」を2年生徒会副会長の志賀 優さん等が中心となり実行委員会が設定しました。

このスローガンを達成できるように一人一人の生徒が真剣に頑張ることができました。

1日目は、別府駅から臨時列車で小倉駅に行き、新幹線で新大阪駅に行き、その後、バスで法隆寺と東大寺に行きました。一日中いい天気になり、汗ばむ陽気

のなか、生徒も真剣にガイドさんの話を聞いていました。

2日目は、班ごとに計画した京都一日自主研修でした。清水寺・二条城・金閣寺・京都駅等を研修して、無事にホテルに着くことができました。この日の夕方より気温が低くなり心配しましたが、充実した研修となりました。

3日目は、今年度4回目となった宇治の平等院鳳凰堂の見学でした。バスガイドさんの案内を真剣に聞く姿が頼もしかったです。

その後、待ちに待ったUSJ。どの班も楽しみながら予定された時間を費やし、集合時間に遅れる班もなく、バスで、ガイドさん等とお別れ式をしながらフェリー乗り場に行きました。

4日目、目が覚めると別府港でした。この修学旅行中に体調不良を訴えた生徒も若干いましたが、事故もなく全員無事に戻ることができました。

最後になりましたが、出発式と解散式では多くの保護者の皆さまのお見送りとお迎えに来ていただきまして、感謝申し上げます。

就学援助制度のお知らせ

別府市では、別府市に住み票があり、別府市内の市立小中学校に在籍しているお子さんが経済的な理由で就学が困難な場合、予算の範囲内で就学援助を受けられるようになっています。(年度途中でも可能です)この制度は保護者が申請するようになります。

また、所得額によって認定されない場合もありますので、ご不明な点や詳しく知りたい方は、別府市教育委員会学校教育課(21-1111 内線5523)または、本校事務室工藤(23-7441)までお問い合わせ下さい。

ふれあいバザーを開催

10月26日(土)にふれあいバザーを実施しました。PTA役員や保護者を中心に朝早くから準備をしていただき、盛況に終わることができました。

1学期から多くの時間をかけて計画をしていただき、当日は晴れて気持ちの良いバザー日和となりました。また、別府市総合教育センター補導員協議会の大鍛冶会長から揚げたこ焼の収益金13,000円をいただきました。生徒会費に入れさせていただきます。バザーに携わっていただいた全ての方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。

大分県中体連(新人戦)の結果

今年度の大分県中体連(新人戦)が、実施されました。どの部活の選手も、全力でプレーをして、持てる力を十分に発揮していました。

ここで、3位以内に入った団体と個人を紹介します。

【団体】

- サッカー部 第3位

【個人】

<水泳競技>

- 2年女子50m背泳ぎ

第1位 松川とも枝さん

- 2年女子100m背泳ぎ

第2位 松川とも枝さん

- 1年女子50m平泳ぎ

第3位 安部心菜さん

- 1年女子100m平泳ぎ

第3位 安部心菜さん

<バドミントン>

- 1年男子ダブルス

第1位 駒場文斗さん・三雲 慧さん

- 1年女子ダブルス

第2位 池島詩音さん・後藤蓮佳さん

- 2年女子ダブルス

第3位 児玉結菜さん・宮本咲良さん

<硬式テニス>

- 男子ダブルス

第1位 糸永龍矢さん・村島颯天さん

学校運営協議会を開催

10月30日(水)に第4回学校運営協議会を開催しました。12月に実施するマナー検定の内容を中心に話し合いを持ちました。そして、CSの活動報告と今後の取り組みを説明し、会を閉じました。

今後とも、地域や保護者との連携で学校運営をしていきたいと考えています。どうぞ、ご協力よろしくお願いします。

今後の予定

- 11月20日(水) あいさつ運動
- 21日(木) 読み聞かせ
- 22日(金) マナー講座
- 23日(土) 勤労感謝の日
- 28日(木) 期末考査(～29日)
- 12月 2日(月) 全校朝会
- 3日(火) 保育実習①

- 12月6日(金) 保育実習②
- 7日(土) 土曜授業
- 第2回マナー検定
- 9日(月) 3年三者面談(～13日)
- 10日(火) 保育実習③
- 13日(金) 保育実習④
- 2学期末PTA(1・2年)
- 19日(木) 読み聞かせ
- 20日(金) あいさつ運動
- 21日(土) 花火ファンタジア(～22日)
- 24日(月) 2学期終業式
- 25日(火) 冬季休業(～1月7日)

※毎月1回(原則第3木曜日)、地域の方を中心に、「読み聞かせ」を朝学習の時に全クラスで実施しています。いつも、丁寧に、そして、感動を与えていただいて感謝でいっぱいです。生徒も楽しみにしています。今後ともご協力をお願いします。

なお、「読み聞かせ」に興味があり、やってみたいと思われる方は、一度学校にご連絡をお願いします。待っています。(23-7441)

※毎週火曜日の昼休みにCSルーム(2年4組の横の教室)で地域の方に来ていただき、将棋・オセロ・七夕飾り・バザーのメニュー表づくり・クリスマスの装飾等、生徒と一緒に活動していただいています。地域の方々が気軽に来てもらえれば、学校全体が活性化されるのではと思っています。今後ともご協力をお願いします。

※部活動終了時間を確認します。現在部活動の終了時間は、18時までとなっています。(18時完全下校)また、12月から1月までは17時30分です。(17時30分完全下校)生徒の下校時間の確認をお願いします。

※各町内で行事がある場合は、学校に知らせていただけるとありがたいと思います。よろしく願いします。

※行事等を鶴見台中学校のホームページに掲載していますので、是非ご覧になっていただけるとありがたいと思います。

※マルシヨク等に本校環境委員会が設置しています。「ペットボトルキャップ回収ボックス」に、地域の多くの方々のご協力をいただき、いつも感謝をしています。ありがとうございます。回収したペットボトルキャップは本校のボランティア活動の一環として利用させていただいています。

